

ßer Anstrengungen aller Anhänger des Friedens. Das wichtigste ist, in der Deutschen Demokratischen Republik den Siebenjahrplan gut durchzuführen.

Angesichts der antinationalen Politik der Imperialisten und Militaristen, die Westdeutschland vom deutschen Nationalverband losrennten und zu einem Staat der USA machten, tritt die nationale Bedeutung unserer Deutschen Demokratischen Republik und der von ihr betriebenen Politik des Friedens und der friedlichen, demokratischen Wiedervereinigung noch deutlicher hervor. Im Brief des Genossen Walter Ulbricht an Adenauer und im Deutschlandplan des Volkes wurde aufgezeigt, daß die Lösung der nationalen Probleme unseres Volkes nur möglich ist durch Bändigung des deutschen Militarismus. Im Kampf um die Überwindung des Militarismus wird der demokratische Weg der Entwicklung in Westdeutschland, der Weg zum Friedensvertrag und zur Konföderation beider deutscher Staaten frei gemacht. Dieser Kampf wird um so eher sich entwickeln und zum Erfolg führen, je größer die Fortschritte bei der Verwirklichung des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik sind, die durch gemeinsame Anstrengungen der Arbeiter und Angestellten, Genossenschaftsbauern, der Intelligenz, der Handwerker und anderer Schichten erzielt werden. Es ist notwendig, die Arbeiterklasse und alle friedliebenden Menschen über die neuen Abrüstungsvorschläge der Sowjetunion auf der Genfer Beratung zu informieren.

Eine grundlegende Aufgabe aller Parteiorganisationen besteht darin, diese Grundfragen des Friedens, des Sozialismus und der nationalen Zukunft unseres Volkes allen Werktätigen ständig überzeugend zu erläutern. Indem Eisenhower und Adenauer das Zustandekommen der Pariser Gipfelkonferenz durch Aggressionsakte verhinderten, haben sie ihre aggressive imperialistische Politik selbst entlarvt. Es ist Aufgabe der Partei, die ganze Bevölkerung darüber aufzuklären, daß gerade Paris die Fronten zwischen Kriegs- und Friedenspolitik, aber auch das neue Kräfteverhältnis in der Welt gezeigt hat. Es ist notwendig, den Bürgern, die Illusionen über eine kurzfristige Wiedervereinigung Deutschlands durch Vereinbarungen der vier Mächte hatten, zu erklären, daß die Hauptaufgabe zur Herbeiführung der Wiedervereinigung die Bändigung des Militarismus in Westdeutschland ist. Das kann durch internationale Abrüstungsverhandlungen gefördert werden, aber die Hauptaufgabe, eine Wende in der Politik in Westdeutschland herbeizuführen, ist nur durch die Kräfte der deutschen Arbeiterklasse und der Friedensfreunde in Westdeutschland zu lösen. Dort, wo in diesem Sinne der Deutschlandplan des Volkes den Massen richtig erklärt wurde, ist nach dem Scheitern der Pariser Besprechungen und nach dem Besuch des Genossen